

DEMOSTRACION DEL SISTEMA DE CONVERSION DE TEXTO A VOZ PARA CASTELLANO.

Juan Carlos Pérez

Enrique Vidal

Departamento de Sistemas Informáticos y Computación.

Universidad Politécnica de Valencia.

Se propone una demostración interactiva del Sistema de Conversión de Texto a Voz para Castellano que se presenta en la comunicación al congreso de los mismos autores.

Un sistema basado en PC-compatible con un conversor digital-analógico conectado al puerto paralelo del mismo permitirá la introducción interactiva de texto para su lectura así como la lectura de ficheros ASCII.

Se presentará asimismo un prototipo preliminar de la aplicación del sistema a la ayuda al usuario invidente.